
Des nouvelles du Pr Belpomme 

Nous avons vu le Pr Belpomme il y a un mois et avons parlé de 
ses soucis avec l'ordre des médecins, il dit que cela s'arrange 
mais le meilleur soutien que nous pouvons lui apporter c'est de 
signer la pétition en cours à l'adresse suivante. 

Pour ceux qui ne le connaissent pas, le Pr Belpomme est en 
France le spécialiste de l'atteinte de l'organisme par les ondes 
électromagnétiques et il a été inquiété par l'ordre des médecins 
en collusion avec le Dr Lambrozo (médecin à EDF) , 
essentiellement parce que ses diagnostics et ses conseils de se 
protéger des ondes électromagnétiques et notamment des 
radiofréquences des compteurs communicants ne plaisent pas 
à EDF et à ENEDIS !... 

Merci de transférer à vos listes 
 
Pétition : Soutien au Professeur Belpomme 
https://www.mesopinions.com/petition/sante/soutien-professeur-
belpomme/38990 
 
 Il serait bon de la faire circuler. 
 


